

COMMUNIQUE

lundi 10 avril 2017

Saint-Etienne Métropole modernise Le Nautiform pour en faire un équipement de loisirs attractif

Le complexe aquatique Nautiform, équipement d'intérêt communautaire, a été inauguré en 1993.

Afin de préserver ce patrimoine et d'améliorer sa fréquentation (130 000 visiteurs par an) l'Agglomération va réaliser d'importants travaux de modernisation qui permettront à la fois de répondre aux attentes des usagers et d'offrir un équipement de loisirs attractif et ludique.

Le programme des travaux sera le suivant :

- reconfiguration de l'accueil du centre nautique
- création d'une nouvelle entrée dédiée au centre de remise en forme
- rénovation des plages intérieures
- amélioration du système de ventilation et de chauffage pour un meilleur confort thermique
- amélioration de l'accessibilité aux Personnes à Mobilité Réduite (PMR)
- reconfiguration des locaux du personnel
- modernisation du traitement de l'eau.

Impacts des travaux :

- le centre nautique sera fermé entre mai et septembre 2017. Sa réouverture est prévue autour du 15 septembre. La suite des travaux se déroulera sans fermeture du complexe.
- le centre de remise en forme sera fermé en juillet et août.

Le montant total des travaux s'élève à 1,8M€.

CONTACT PRESSE

Jean-Pierre Chapuis – 04 77 49 98 19